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“展望未来，倍增信心”。张晓麟认为，报告对未来五年
发展提出了具体目标，部署了未来五年和今年的重点工
作。联系自己，备感责任重大。

“我们提出了马鞍山未来五年‘全省争三强、人均居前
列，全面建成更高水平小康社会’的目标”。张晓麟代表说，

“十三五”规划《纲要》突出了中央要求和省情实际的结合，
突出了统筹全局和聚焦重点的结合，突出了放眼长远和紧
盯当前的结合，为推动我省“十三五”发展进一步明确了目
标任务和路径措施。他建议，把皖江地区打造成引领安徽
发展的新增长极；统筹推进沿江重大交通基础设施建设；加
大对钢铁、煤炭企业转型发展支持力度。

省人大代表、马鞍山市委书记张晓麟：
把皖江地区打造引领安徽发展的新增长极
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省人大代表、淮南市长王宏：
加快淮河流域
综合治理与绿色发展

“报告分析问题客观准确，部署工作科
学 务 实 …… 契 合 安 徽 省 情 。 我 有 几 条 建
议，希望给予支持。”王宏的第一条建议与

“淮河”有关。她建议加快淮河流域综合治
理与绿色发展，支持淮南境内淮河重点工
程建设，以及建议省政府规划建设沿淮高
速铁路和高速公路、淮河综合航运港口项
目，支持淮南港高标准集装箱码头、新桥机
场水陆空联运物流中心建设。

此外，她还建议加大对煤炭行业化解
过剩产能、人员分流安置的支持力度，出台
配套意见，设立工业企业结构调整专项奖
补资金。并对采煤塌陷区群众的征地补
偿、青苗补贴、搬迁安置等系列问题进行综
合考虑，督促采煤企业建立采煤塌陷地补
偿长效机制。

“在经济下行的大背景下，全省经济增

速高于全国、领先中部，成绩来之不易”。
潘朝晖表示，要结合芜湖实际，以更大的格
局、更大的力度谋划推动芜湖发展，“向东
看，往东比”，大力实施人才优先发展主战
略，着力打造经济和城市两个升级版，努力
走出一条人才结构高端化、产业层次高端
化、城市品质高端化良性互动的内涵式发
展路子，努力为安徽发展作出更大贡献。

潘朝晖表示，“往东比”不仅比总量、比速
度，更要学经济新常态下的“新打法”。力争

“十三五”期间，在长三角排名明显前移。

省人大代表、芜湖市长潘朝晖：
更大力度谋划
芜湖发展“向东看，往东比”

“报告有诸多新观点、新思路、新举措……是我们做好

当前和今后一个时期各项工作的行动指南”。孙云飞认为，
当前，脱贫是老区最大的短板，也是最大的任务。要突出抓
好脱贫攻坚，坚持扶贫开发与区域发展相结合、精准扶贫与
社会保障相结合，大力探索光伏扶贫、电商扶贫、旅游扶贫，
广泛动员和凝聚社会力量参与扶贫，确保全面消除贫困。

他表示目前六安正处在大发展、快发展、好发展的黄金
战略期，机遇更加优越。“六安将更加突出红色土地、绿色发
展，坚决打好老区的振兴持久战、扶贫脱贫攻坚战和生态环
境保卫战，奋力开创幸福六安建设新局面，努力为美好安徽
建设做出新的更大贡献”。

省人大代表、六安市委书记孙云飞：
坚决打好老区的振兴持久战

“铜陵将结合实际，抢占竞争制高点、争当发展排头

兵”。宋国权提出了铜陵市的目标定位。他表示，未来铜陵
市将以提高发展质量和效益为中心，加快供给侧结构性改
革，坚持走创新转型、绿色转型、文明转型之路，集中力量打
好转型升级、环境治理、深化改革、扶贫脱贫攻坚战，着力打
造富有实力的新型工业化城市、富有活力的创新创业城市、
富有魅力的山水园林城市和富有向心力的人民满意城市，
加快建设幸福美丽的新铜陵。

此外，宋国权建议，希望更加重视加强推进江北地区
交通基础设施建设，加快推进北沿江高速无为至安庆段、
济祁高速江北段等交通项目建设，能更有效地推动皖江两
岸协调发展。并希望更加注重发挥省属大型国企在推动
创新发展中的优势和作用，建议支持省属企业引进高层次
创新创业团队、投资和并购国外高科技企业。

省人大代表、铜陵市委书记宋国权：
推进江北交通基础设施建设动作需更大一些

“我们将确保‘十三五’开局之年首季开
门红，力争到‘十三五’末实现‘两个前列’目
标（全市人均主要经济指标走在全省前列、人

均主要社会生态指标走在全国前列），努力为
全省发展作出新贡献。

他建议，将黄山市现代服务业、绿色包
装等两个基地列入省 第 二 批 战 略 性 新 兴
产 业 集 聚 发 展 基 地 ；将 黄 山 市 特 色 小 镇
建设作为国家服务业综合改革试点的延
续；以及支持黄山屯溪国际机场迁建、武
汉至温州铁路黄山段、黄千高速连接线、
宁国至黄山天然气支线工程等重大基础
设 施 项 目 推 进 和 建 设 ；并 在 黄 山 东 部 开
发建设规划审批、项目立项、用地指标等
方面给予支持。

省人大代表、黄山市委书记任泽锋：
支持黄山屯溪国际机场迁建

“报告中多次提到池州，应该说‘十二五’池州与全省
保持了同步发展势头”，赵馨群说，目前池州市有多项指标
走出了全省垫底的状态，并不断向前进位，部分指标超出
了全省平均水平。其中，十二五期间，池州市的财政收入、
战略性新兴产业等指标有了大幅度提升，特别是旅游产业
有了明显发展，城市特色得到充分彰显。池州市获得了中
国人居环境奖、首批海绵城市试点市等一系列国字号品
牌。池州的生活环境不断改变，市民文明素质不断提升。

“‘十三五’给池州带来好的发展机遇”。赵馨群表示，
全市上下将掀开发展新篇章，重点打造创新型产业集群，围
绕旅游大健康产业。

省人大代表、池州市委书记赵馨群：
围绕旅游打造大健康产业

书记市长今年关注啥？

人人有份不用抢


